



小さなお子さんも、リズムゲームで楽しそう

3月16日(土)、公民館で「eスポーツ体験会」と「sports&cafe」を同時開催しました。

「eスポーツ」とい



う言葉を聞いたことはあっても、内容までは詳しく知らない人も多いのではないかでしょうか。「エレクトロニック・スポーツ」と付いているのは、実際に身体を動かして競技をするわけではないけれど、共通のルールの中で選手が対戦して勝敗を競うところが、スポーツと同じだからです。

ベイブレードも大人気で、トーナメントも開催しました



太鼓を使ったゲームは世代を問わず大人気



満員
御礼

キッズもシニアも!
みんなで一緒に楽しく!

格闘にレース、パズルに脱出など、さまざまな種類のゲームがたくさん並んだロビーには、小さいお子さんから大人世代まで、155人もの人で大にぎわいでした。

昔のゲーム機は、子どもたちにとって逆に新鮮に感じるものなのかも



レバーと複数のボタンが搭載され、ゲームセンターのアーケードゲーム機と同じ感覚で楽しめるアーケードコントローラーがセットされた格闘ゲームでは、本格的な操作を体験したり、だれでも直感的に操作できるリズムゲームで、みんなでワイワイ楽しんだりと、皆さん時間を忘れて過ごしていました。

その傍らで行われたベイブレードも大盛況。ベイブレードは簡単に言うと、現代版のベゴマです。

パーツを組み替えて

改造し、自分だけのコマを作ります。貸し出し用のコマで体験したり、バトルを繰り返していくうちに、だんだん白熱していき、急きょトーナメントを開催することに。バトルが始まると、大きな声援とともに、勝敗がつくたびに、楽しそうな声が響いていました。



懐かしのゲーム機。思い出のソフトがあるかも

sports & cafeも
同時開催



ゲームで遊んだ後は運動でリフレッシュと、交互に楽しんでいました

自由にスポーツやおしゃべりを楽しむイベント「sports & cafe」。

eスポーツを楽しんで少し疲れたら、ボール遊びで体を動かしたり、カフェスペースでちょっと休憩したり。子どもたちが遊んでいる間に、親御さんたちもお茶を飲みながら待つこともできること、喜んでもらえました。